

SIAMS

Salon complet et exposants enthousiastes

A deux mois de l'événement, les organisateurs annoncent un salon complet ainsi qu'un niveau d'attentes très élevé. Après quatre ans sans SIAMS, les exposants ont envie et besoin de montrer leurs innovations à la communauté microtechnique suisse et internationale.

Même si la situation sanitaire actuelle exige le port du masque dans les allées ainsi qu'un certificat Covid pour pouvoir entrer sur le site, les différents exposants ne pensent pas que cela sera un frein au succès du salon. En effet, tous souhaitent rencontrer leurs clients en vrai dans la fameuse ambiance spéciale du SIAMS mêlant décontraction, professionnalisme et réalisation de contacts ou d'affaires.

De nombreuses entreprises ont annoncé des nouveautés. Et si plusieurs ont déjà communiqué à ce sujet sur le portail d'informations microtechniques (www.siams.ch), beaucoup ont également informé qu'elles allaient «frapper un grand coup» lors du salon et «garder leurs innovations secrètes» jusqu'au dernier moment.

Pour cette édition de 2022, les exposants ont notamment la possibilité de créer une

page de profil sur le portail d'informations microtechniques du SIAMS et fournir ainsi des données intéressantes pour les visiteurs. Une page d'accueil personnalisée permet aussi d'inviter les clients. Les visiteurs, quant à eux, peuvent préparer leur journée sur ce portail et même annoncer leurs intentions aux exposants.

Le SIAMS aura lieu à Moutier du 5 au 8 avril prochain, au Forum de l'Arc. Les billets d'entrée sont gratuits si téléchargés en ligne sur www.siams.ch dès le 15 février 2022. ◯

Full house and enthusiastic exhibitors

With two months to go before the event, the organisers are announcing a fully booked exhibition and a very high level of expectations. After four years without SIAMS, the

exhibitors want and need to show their innovations to the Swiss and international microtechnology community.

Even though the public health situation requires wearing masks and a Covid certificate to enter, exhibitors do not believe that this will be a hindrance to the success of the show. They all want to meet their customers in person in the special SIAMS atmosphere, which combines relaxation, professionalism, networking and business deals.

Many companies have announced new products and while several of them have already communicated this on the microtechnology information portal (www.siams.ch), many have also informed us that they will be “making a big splash” at the show and are “keeping their innovations secret” until the last moment.

For the 2022 event, exhibitors will have the opportunity to create a profile page on the



SIAMS microtechnology information portal and thus provide interesting data for visitors. A personalised homepage will also be available for extending customer invitations. Visitors can prepare their day on this portal and even announce their intentions to exhibitors. SIAMS will be held in Moutier from 5 to 8 April at the Forum de l'Arc. Admission tickets are free if downloaded online at www.siams.ch from 15 February 2022. ◯